



*Je suis Romain Barras, j'ai 25 ans, je suis professeur d'EPS, mais actuellement athlète de l'équipe de France de décathlon (1) et je m'entraîne dur pour les prochains Jeux Olympiques de Pékin. Je viens vous rencontrer le 23 Mars pour parler avec vous de sport mais aussi de quelque chose qui me tient beaucoup à coeur depuis que j'ai rencontré au Niger -où j'ai participé aux jeux de la Francophonie-*

*une femme formidable, Viviane Sékou : elle s'occupe là-bas du développement d'un village et j'ai envie de l'aider, avec vous. Vous devez certainement vous demander "pourquoi vous et votre collègue?", eh bien tout simplement car sans Monsieur Francis MAYET, rien n'aurait été possible... En effet, après que nous ayons sympathisé et eu connaissance de l'association, c'est lui qui s'est beaucoup investi dans l'organisation de cette journée. J'aurai avec moi mon pote Pierre Pujol, qui me soutient et que vous connaissez bien à Poitiers comme joueur de volley.*

*A très bientôt, Rom1.*

Vous pourrez rencontrer Romain Barras et Pierre Pujol le 23 Mars entre 13h et 14h dans le hall d'entrée du collège. Romain vous expliquera son projet.

Si vos professeurs le souhaitent ils pourront également vous accompagner au gymnase pour parler du décathlon et voir des démonstrations.

Du 6 au 18 mars tous les jours, de 13h15 à 14h, en Espace Langues, afin de faire mieux connaissance avec Romain et ses superbes performances, une présentation (vidéo) du décathlon des JO d'Athènes (2004) et du Mondial d'Athlétisme d'Helsinki (2005) autour de Romain Barras vous est proposée.

*(1) en fait Romain est notre meilleur décathlonien et se classe actuellement dans les 7 meilleurs mondiaux, donc plein d'espoir pour les prochains JO ! C'est aussi quelqu'un d'exceptionnel qu'on a envie d'aider.*

**Francis Mayet**